

Briefe von Zuschauern und Veranstaltern:

‘Das Konzert gestern Abend war ein einzigartiges Erlebnis! Danke, danke, danke!

Diese Musik, so reich an Ausdruck, an Formen und Farben, so zwingend in ihren Aussagen und voller Spannung, ich war noch den ganzen Abend elektrisiert.

Ich fand es wunderbar, dass Du auch den Kampf um die Freiheit gezeigt hast, das war sehr gut hörbar.

Dass Ihr viel proben musstet für diese dichte komplexe und rasante Musik, ist ja klar, aber davon merkt man nichts mehr, weil bei dieser hohen Präzision alles selbstverständlich aussieht.

...’

Alles Gute und herzlichen Gruss

Regine

25.03.2023

‘Herzlichen Dank für das tolle Konzert.

Wir sind begeistert von ihrem Spiel und ihren Kompositionen.

BRAVO, BRAVO.

Liebe Grüsse aus Bassersdorf’

Helen

24.03.2023

‘Es war ein zauberhaftes Konzert heute Abend in Bassersdorf. Wir haben das tolle Konzert sehr genossen. Brava !!’

A & Markus

24.03.2023

‘Das Konzert klingt wunderbar! So reiche Klänge, Stimmungswechsel, starke Charaktere, ich bin sehr beeindruckt! Diese Gruppe klingt so präzise, ein unglaubliches Spiel! Ich habe gar nicht gemerkt, dass es schon anderthalb Stunden her ist. Danke Dir und Deine Kolleginnen und Kollegen für dieses schöne Erlebnis!

...’

Gerhard

24.03.2023

Briefe von Zuschauern und Veranstaltern:

‘Das Konzert am Freitag Abend war grossartig. Viele Konzertbesucher haben mir qualifizierte Rückmeldungen gegeben. Sie waren alle sehr beeindruckt von der unglaublichen Virtuosität der Musiker:innen, der vollkommenen Abstimmung, durch Augenkontakte, die trotz des hohen Schwierigkeitsgrades von euch ständig aufgenommen wurden. Dies führte zu diesem perfekten Klangerlebnis, das ihr geboten habt.

Die kurzen Erläuterungen zwischen den einzelnen Kompositionen haben sicher vielen geholfen, sich ein Bild zu machen, von dem was die Ohren erlebten. Ich selber war sehr begeistert von deinen Kompositionen. Da ist dir ein Meisterstück gelungen. Bravissimo!

Ich hoffe sehr, dass ihr dein Werk noch mehrmals an verschiedenen Orten Aufführen könnt.’

Mit lieben Grüssen
Hannes
30.03.2023

AN.Konzertzirkel-bassersdorf

Singing Strings: Was für ein hervorragendes Konzert gestern, was für ein Privileg so eine Aufführung in Bassersdorf geniessen zu dürfen! Singing Strings öffnen die Türen und Fenster zur Frage warum es Musik denn letztlich braucht. Besonders „The Questions“ und „Die Gedanken sind frei“ waren emotional sehr stark. Das Konzert war - gefühlt - leider schon nach wenigen Minuten vorbei. Herzlichen Dank, dass Sie ein solches Musikerlebnis ermöglichen.

Mit bestem Gruss,

Gabriel Hugentobler
25.03.2023

<https://www.zuonline.ch/grandioses-interkulturelles-konzert-172074888523>